

Banco Azteca y Fundación Azteca de Grupo Salinas respaldan a la Selección Nacional de Baloncesto en Silla de Ruedas rumbo a Bogotá

- El equipo mexicano solicitó apoyo desde redes sociales ante la falta de recursos institucionales
- Banco Azteca y Fundación Azteca respondieron con una intervención directa, legítima y sin intermediarios

Ciudad de México, a 6 de agosto de 2025. La Selección Nacional de Básquetbol en Silla de Ruedas representará a México del 9 al 17 de agosto en Bogotá, Colombia durante la IWBF Americas Cup 2025, el torneo continental más importante del año en esta disciplina. Esta participación es posible gracias al respaldo decidido de Banco Azteca y Fundación Azteca, quienes se sumaron como aliados fundamentales para hacer realidad este sueño

Ante la falta de recursos, integrantes de esta selección alzaron la voz desde sus redes sociales, con un mensaje claro: necesitaban apoyo urgente para poder competir internacionalmente. [La publicación, impulsada por Wheelchair Basquetbol México A.C.](#), organización liderada por los propios atletas, hizo eco en toda la comunidad. En respuesta, Banco Azteca y Fundación Azteca atendieron el llamado de forma inmediata y contundente, establecieron contacto con los equipos sin intermediarios, abrieron un canal de comunicación eficiente y garantizaron que el apoyo llegara de manera oportuna, cubriendo necesidades concretas.

El 5 de agosto, los deportistas [compartieron un mensaje de agradecimiento desde sus redes sociales](#), reconociendo que el respaldo recibido fue determinante para su participación. Según palabras de la Lic. Anaisa Pérez Pacheco, presidenta de Wheelchair Basquetbol México A.C., "el apoyo de Banco Azteca y Fundación Azteca ha sido clave para que tanto el equipo femenil como el varonil puedan estar en Colombia, representando a México con dignidad y coraje".

La historia detrás de esta convocatoria es también una historia de resistencia y organización. Desde 2022, el básquetbol en silla de ruedas en México ha enfrentado una grave crisis institucional tras la desaparición de su federación, dejándolo sin respaldo ni reconocimiento oficial. Frente a esta situación, jugadores decidieron actuar: reconstruyeron vínculos internacionales, regularizaron deudas y recuperaron el derecho a representar a México.

Banco Azteca y Fundación Azteca reconocen el esfuerzo, disciplina y ejemplo de esta selección. Esta acción forma parte de la estrategia institucional "Apoyar Nos Toca", que busca responder de forma rápida y concreta ante causas legítimas que promueven el talento y el mérito en México.

Más allá del resultado en la cancha, el verdadero triunfo ya está en marcha: demostrar que cuando hay compromiso, no hay barreras que no se puedan superar.

Sobre Apoyar Nos Toca

Esta acción forma parte de la estrategia institucional Apoyar Nos Toca, iniciativa de Banco Azteca que busca actuar con agilidad ante causas legítimas que promueven el esfuerzo, el talento y el mérito en México. No se trata de filantropía, sino de compromiso social: cuando se detecta una necesidad urgente, se responde con hechos. Esta intervención confirma que cuando las instituciones escuchan y confían en los mexicanos, los resultados llegan. Donde antes hubo abandono, hoy hay participación. Porque Apoyar Nos Toca no es un lema, es una decisión.

Acerca de Banco Azteca

Banco Azteca S. A., Institución de Banca Múltiple comprometida con el desarrollo de productos y servicios financieros que permiten generar progreso y bienestar en las comunidades en las que opera, cuenta con una de las redes de sucursales bancarias más grandes en México así como sistemas digitales sin paralelo, que permiten a millones de clientes —que históricamente no habían sido considerados por las instituciones financieras tradicionales— tener acceso a soluciones financieras de clase mundial.

Contacto: José Manuel Azpiroz | Mail: jose.azpiroz@bancoazteca.com.mx

Acerca de Fundación Azteca de Grupo Salinas

Fundación Azteca es el brazo social de Grupo Salinas. Su misión es empoderar a los jóvenes a través de la educación para que sean los líderes de un mundo mejor. Desde hace 28 años, ha impulsado un modelo educativo basado en la libertad y la formación de carácter, que ha transformado la vida de más de 132 mil personas. En este tiempo también ha contribuido a fortalecer a más de 500 organizaciones civiles en todo México, ha convocado a más de 50 millones de mexicanos como voluntarios para cuidar el planeta, y ha reforestado más de 51 mil hectáreas de árboles. Hoy en día, cuenta con múltiples programas, entre ellos: Modelo Educativo Azteca, Esperanza Azteca, Limpiemos México, Huella Azteca, Un Nuevo Bosque, Movimiento Azteca, Emprendimiento Social, Juguetón y Vive sin Drogas.

Contacto: Tania Calvillo | Comunicación Fundación Azteca | tania.calvillo@elektra.com.mx